

Un comité du Sénat des États-Unis approuve l'élimination des restrictions sur les voyages à Cuba



Washington, 24 juillet (RHC).- Un comité du Sénat des États-Unis a approuvé un amendement pour lever totalement les restrictions sur les voyages à Cuba, peu après le rétablissement officiel des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Le Comité d'Appropriations du Sénat, sous contrôle de l'opposition républicaine, a approuvé, 18 voix contre 12, l'élimination des restrictions qui empêchent les Étatsuniens et les résidents légaux, de voyager à notre pays.

L'initiative inclut également la libération des transactions bancaires liées aux voyages et la levée de l'interdiction de l'accès des ports étasuniens durant 6 mois à tout bateau ayant touché un port cubain.

Pour avoir force de loi, ces amendements doivent encore être adoptés par le Sénat réuni en séance plénière et par la Chambre des représentants.

Il s'agit de la première proposition présentée au Congrès des États-Unis pour appuyer la politique du président Barack Obama, pour le plein rétablissement des relations avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63692-un-comite-du-senat-des-etats-unis-approuve-lelimination-des-restrictions-sur-les-voyages-a-cuba>



Radio Habana Cuba